



## Un beau succès pour l'anniversaire du Club des créateurs-repreneurs d'entreprises de Charente-Maritime

lundi 6 octobre 2008, par [lpe](#)



Le Club des créateurs-repreneurs d'entreprises industrielles de Charente-Maritime fêtait jeudi 2 octobre ses 25 ans à Saintes.

Un salon réunissant de nombreuses jeunes entreprises était organisé au Parc des expositions de Saintes et une conférence animée par Hervé Gougeon devait clôturer cette manifestation.

Un beau succès, puisque près de 350 personnes devaient assister à ce dîner-conférence.



En 25 ans, près de 3000 créateurs ou repreneurs ont été soutenus par ce Club géré par la CCI de Rochefort-Saintonge et notamment par Paul Hillaireau (à droite sur la photo du stand du Credit Mutuel accompagné de Philippe Saincaize et de Laurence Carde).

Le Club compte en moyenne 90 adhérents et est présidé par Olivier Communeau. Ci-contre Marie-Hélène Meccoli-Stipa et sa collaboratrice de la jeune société **MHM Communication**, société de formation à la communication et au développement d'entreprises.

Pour en savoir plus, [suivez ce lien](#)

